
Al  lavoro  per  riammodernare
lo Stadio Via del Mare
LECCE – Nella mattinata di oggi si è svolta, presso la  sede
di Via Costadura, una riunione tra U.S. Lecce ed il Comune di
Lecce per discutere dello stadio Via del Mare. All’incontro
hanno partecipato il vicesindaco Alessandro Delli Noci, Renè
De  Picciotto  ed  il  suo  consulente  Gianleo  Moncalvo,  il
vicepresidente  Corrado  Liguori  ed  il  direttore  generale
Giuseppe Mercadante.

Durante  la  riunione  sono  state  gettate  le  basi  per  un
progetto,  relativo  all’impianto  sportivo:  il  programma  nel
breve termine prevede una serie di interventi necessari per
adeguare e migliorare la fruibilità dell’impianto per l’inizio
della nuova stagione sportiva, mentre parallelamente si è si è
discusso  del  progetto  di  riammordernamento  dell’intera
struttura e dei servizi accessori, che sarà sottoposto allo
studio di specialisti del settore.

“Ciascuno di noi secondo le proprie competenze si impegnerà
perché il nostro stadio sia pienamente fruibile da tutti i
tifosi  –  e  ci  auguriamo  saranno  numerosi  –  che  vorranno
seguire  il  Lecce  durante  il  prossimo  campionato  –  ha
commentato il vicesindaco Alessandro Delli Noci – Metteremo a
punto  una  serie  di  interventi  di  restyling  a  partire  da
subito, grazie all’impegno dell’Unione Sportiva Lecce e del
Dott. De Picciotto che sta dimostrando un grande amore per la
nostra terra e per i suoi colori del cuore. Nel medio lungo
periodo penseremo ad uno stadio nuovo o all’ammodernamento
dell’attuale, piano che va sviluppato e analizzato in ogni
dettaglio. Insomma, stiamo avviando un bel lavoro di squadra
che siamo certi porterà grandi vantaggi non solo a chi ama e
segue il calcio ma all’intera città“.
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